

Erlangen Kommune zum Vorzeigen

[31.10.2007] Die Stadt Erlangen wurde auf der Systems in München als Musterbeispiel im Bereich E-Government vorgestellt.

Auf der Sonderfläche "Musterverwaltung" der diesjährigen Systems in München (23. bis 26. Oktober 2007) wurde die Stadt Erlangen als Vorzeigestadt im Bereich E-Government präsentiert. Die mittelfränkische Stadt bietet bereits eine Vielzahl an Verwaltungsdiensten online an, beispielsweise eine Online-Melderegisterauskunft, ein Ratsinformationssystem, auf dem Beschlüsse aus Stadtrat und Ausschüssen veröffentlicht werden, oder eine Statusabfrage zu abholfertigen Personaldokumenten. Im Rahmen des E-Government-Tages der Messe gaben Experten aus dem E-Government-Center der Stadt Erlangen detaillierte Einblicke in die strategische Umsetzung von E-Government-Projekten. Die Sonderschau Musterverwaltungen war in diesem Jahr erstmals Bestandteil der Systems. (bs)

<http://www.erlangen.de>

<http://www.systems-world.de>

Stichwörter: Erlangen

Quelle: www.kommune21.de